

**Das kleine aber feine «Open-Air» im Garten
der Alterssiedlung Sunnebüel Müllheim
begeisterte Jung und Alt.**



Ja es ist «Open-Air-Zeit». Immer wenn der Vorstand unter dem Präsidium von Urs Koller zum bunten Sommerfest einlädt sind die Plätze von Bewohnerinnen, Bewohner und Gästen aus der Umgebung zügig besetzt. Die Grillmannschaft mit Markus, Oliver, Nathanael und Carola stehen in den Startlöchern. Aufgestellte Servicefachfrauen, servierten die vorzüglichen Grilladen und knackigen Salate an die wunderschön dekorierten Tische. - Musiker Othmar Huser, schon öfters Gast im Sunnebüel, begrüßte das Publikum mit herzlichen Worten, interpretierte das stimmige Steinacherlied von seinem Wohnort und dazu einen rassigen Marsch auf seinem Akkordeon. Es folgten Schlag auf Schlag, Schlager und Evergreens die dem Alter der Zuhörer entsprechen, Wünsche durften angebracht werden: «Alles was bruchsch uf der Wält das isch Liebi», «Juanita», «Sierra madre», «s'Träumli» «Es isch ja nu es chlises Täumli gsi». Zum Träumen war es allerdings noch zu früh, denn an diesem lauen Sommerabend wurde gesungen, geschunkelt, viel gelacht und geschwätzt und dem köstlichen Dessertbuffet stattet man gerne einen Besuch ab. Wiederum ein gelungenes, super organisiertes Fest das der Seele gut tat in dieser nicht so einfachen Zeit.

Text: mkz / Marlies Kunz, Höfli 16 a, 8555 Müllheim

Fotos: kkz / Jakob Kunz